



## **HUELGA DE SINDICATO DE ESTRELLA AZUL GENERARÁ PÉRDIDAS MILLONARIAS Y PONE EN RIESGO MILES DE EMPLEOS**

Luego de amplias conversaciones en donde Estrella Azul mantiene la buena voluntad de sostener un dialogo abierto y transparente, el Sindicato de Trabajadores de las Empresas de los Productos Estrella Azul (SITEEA) ha hecho un llamado a huelga a nivel nacional, que afectará de manera directa a toda la cadena de valor operativa de la empresa que incluye a trabajadores, proveedores, clientes, productores, ganaderos, intermediarios comerciales y consumidores.

Durante el proceso de negociación del Convenio Colectivo, se acordaron la mayoría de las cláusulas, principalmente quedando pendiente lo relacionado al ajuste salarial, entre otras cláusulas. Sobre ese aspecto la empresa ha hecho una oferta razonable considerando las condiciones actuales del mercado, del país y de la pandemia, tomando este contexto a fin de asegurar y garantizar la operatividad de la empresa y, en consecuencia, asegurar las plazas de empleos de Estrella Azul.

Estrella Azul actualmente cuenta con más de 1,350 colaboradores directos generando 6,750 empleos indirectos, mantiene relaciones comerciales con más de 500 proveedores de diferentes industrias; compras de leche grado A y grado B a más de 250 productores de leche nacionales, representando 125,000 litros de leche diarios en riesgo; y desabastecimiento de miles de clientes a nivel nacional, que se verán afectados por la decisión del paro de laboral.

Asimismo, la empresa inyecta \$600,000 semanales a proveedores ganaderos que representa un circulante anual de más de \$31,000,000, afectando directamente al sector lechero del país y sus industrias conexas. Otro punto importante es el riesgo en que se pone el Programa de Vaso Escolar, ya que Estrella Azul provee el 45% del mismo beneficiando a cientos de escolares con este programa.

Estrella Azul hace un llamado a mantener el diálogo en la mesa de negociación sin afectar las operaciones y la cadena de valor alimentaria, para juntos lograr acuerdos que favorezcan a ambas partes.